

松山小学校便り

第 9 号

令和5年11月21日
文責 穴澤 正志

「けやきフェスタ」(学習発表会)～一人ひとりが輝きました!!～

10月28日(土)、たくさんのおうちの方や地域の皆様にご来校いただき、「けやきフェスタ」を開催しました。当日を迎えるまでは、インフルエンザによる臨時休業や学年閉鎖等がありました。子供たちは、休んでいる友達の分をもカバーして、この日に向け何週間も練習を重ねてきました。

その努力が実り、当日はどの子供も成果をしっかりと発揮することができました。会場の皆様の温かい拍手が、がんばった子供の心に響き、心に染み渡っていました。来賓の方からは「子供たちの真剣な様子に、涙がこぼれました。」との感想をいただきました。

そうした経験を通し、「がんばって練習したら、苦手だったことができた。」という自信や「次もがんばってみよう。」という向上心を、さらに高めることができた学校行事となりました。

午後には、PTA主催による「バザー」や「ゲームコーナー」を行いました。これらの企画は4年ぶりで、あつたため、保護者の皆様には準備や運営において、大変ご苦労をおかけしました。ゲーム等に参加した子供の無邪気で純粋な笑顔が、PTA主催行事の大成功の証となりました。改めて感謝を申し上げます。



1年生



3年生



5年生



少年の主張



全校合唱



2年生



4年生



6年生



PTAバザー

「校内マラソン大会」～最後まで走り抜きました!!～

11月9日(木)、絶好の秋晴れのもと、校内マラソン大会を実施しました。

練習では、マラソンカードを用いて意欲を高めながらマラソン大会に臨みました。子供たちにとって、苦しい行事ではありましたが、体力の向上はもちろんのこと、最後まで努力することの大切さ等の学びにつながりました。

努力が報われた子供、いやな思いをもって終了してしまった子供もいるかと思います。今後の成長のために、短い言葉でもかまいませんので、お子さんへ励ましの言葉をお願いします。

実施に当たり、PTA本部役員、厚生環境委員会の皆様にコース誘導及び安全管理をしていただきました。お忙しいところ、本当にありがとうございました。



「第4回学校運営協議会を開催」

11月20日(月)に第4回学校運営協議会を開催しました。これは区長様、PTA会長様、公民館長様、長泉寺住職様、農業支援員様等の計12名による「学校運営や必要な支援」を検討する組織です。

これまで4月の第1回の協議会で検討された農業科、水泳教室、絵画教室、読み聞かせ等の支援について、皆様からご協力をいただいてきました。

第4回目となる今回は「目指す児童像」の熟議についてが主な内容でした。

皆様からいただいたご意見を、来年度の学校運営に生かすとともに、小学校が地域に果たすことができる役割についても、学校全体で考えていきます。

喜多方市花いっぱいコンクール 「最優秀賞」受賞!!

今年の夏は猛暑であったため、草花の管理はとても大変でした。

4・5・6年生は夏休みに当番を決めて、一生懸命に水やりをしました。緑の少年団(5年)、各学年ともに除草等の手入れを頑張りました。



その結果、市の花いっぱいコンクールで「最優秀賞」を受賞できました。草花の命を大切にする子供たちの活動が、また一つ実を結びました。

